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LA MANCHA - Pedro Muñoz y Socuéllamos

Cospedal arropó las candidaturas municipales 
encabezadas por Ángel Exojo y Sebastián García

Foto: PP Pedro Muñoz
María Dolores de Cospedal, durante su estancia en Pedro Muñoz, acompañada, de izquierda a derecha, por 
los candidatos a la Alcaldía de Socuéllamos y Pedro Muñoz, Sebastián García y Angel Exojo, 
respectivamente; y  los candidatos en las elecciones autonómicas por ia provincia de Ciudad Real, María 
Jesús Bonilla, Carmen Casero, José Manuel Rodríguez Carretero y Antonio Lucas-Torres.

La candidata del PP a la 
Junta de Comunidades,
María Dolores de Cospedal, 
desarrolló una amplia 
jomada en Pedro Muñoz y 
Socuéllamos, municipios a 
los que se desplazó para 
presentar las candidaturas 
municipales que vuelven a 
encabezar Angel Exojo y 
Sebastián García, 
respectivamente.

De Cospedal visitó en primer lu
gar el municipio de Pedro Muñoz, 
acompañada por M aría Jesús 
Bonilla, cabeza de lista por la pro
vincia de Ciudad Real en las elec
ciones autonómicas, así como 
diferentes miembros de la candi
datura, como Calmen Casero, 
Antonio Lucas-Torres y José 
Manuel Rodríguez Carretero.

En la presentación de la can
didatura municipal del PP, que 
vuelve a encabezar Angel Exojo, 
y arropada-por militantes y sim
patizantes, Cospedal calificó a 
Pedro Muñoz como “uno de los 
grandes municipios de Castilla- 
La Mancha, y un pueblo que so
bre todo se destaca por su inicia
tiva empresarial y por tener un 
número de emprendedores que 
yo creo que son la envidia en 
muchos sitios de la región. El 
porcentaje de número de empre
sas, expresó, por número de ha
bitantes es el más alto de la re
gión y de España, algo de lo que 
deben enorgu llecerse  los 
pedroteños”.

Tras conocer “los problemas 
e inquietudes que tienen en Pe
dro Muñoz muchas personas”, 
conoció los principales proyec

tos “como el de la SAT La Mori
lla de aplicar las aguas depura
das residuales a la agricultura 
para que nuestra tierra sea una 
tierra, dijo, rica, y que pueda apro
vechar el máximo recurso y más 
importante que tenemos que es 
el agua”.

En el Centro de Internet, don
de se reunió con las asociacio
nes de mujeres de Pedro Muñoz, 
la candidata del PP a la Junta ex
plicó que “el Ayuntamiento de 
Pedro Muñoz es un ejemplo en 
intentar que las nuevas tecnolo
gías lleguen a toda la población. 
Son fundamentales, explicó, e im
prescindibles para el avance de 
nuestra región y el máximo reto y 
compromiso del Partido Popular 
es que la banda ancha esté en 
todos los pueblos de la región”.

Por todo ello De Cospedal 
dijo sentirse “muy satisfecha de 
haber conocido grandes proyec
tos empresariales que están a la 
vanguardia de la tecnología y la 
comercialización a nivel europeo 
y mundial y que están aquí, en el 
Polígono Industrial de Pedro 
Muñoz”.

PRESENTACIÓN DE LA CAN
DIDATURA EN SOCUÉLLA
MOS

Posteriormente, Cospedal se 
desplazó a Socuéllamos, donde 
presentó a afiliados y simpatizan
tes del PP local la candidatura 
municipal que, encabezada por 
Sebastián García, concurrirá a las 
elecciones municipales, en un 
acto público que contó con la 
asistencia de más de 300 perso

nas.
García, que indicó que la can

didatura estaba form ada por 
“gente joven, profesional y repre
sentativa” de todos los sectores
de la localidad, afirmó basar su 
gestión “en la honradez, esfuer
zo y trabajo”, añadiendo que, tras 
doce años en la Alcaldía, “con
curría con la misma ilusión del 
primer día”.

Por su parte, Cospedal, dio a 
conocer algunas de las medidas 
que pondrá en marcha en el caso 
de acceder a la Presidencia de la 
Junta de Comunidades, como la 
de otorgar una pensión a las amas 
de casa mayorés de 65 años; o la 
eliminación del impuesto del Fon
do de Promoción Vitivinícola para 
los agricultores, del que se haría 
cargo la Junta de Comundades.

Los empresarios de Socuéllamos distinguieron al arquitecto
Francisco Javier Alcolea como “Empresario del Año”
El arquitecto Francisco Javier 
Alcolea Medina fue distinguido 
como “Empresario del Año”, en 
la entrega de los I Premios de la 
Asociación de Empresarios de 
Socuéllamos (AESO), celebrada 
el pasado fin de semana.

En un acto que contó con la 
presencia del presidente provin
cial de CEOE-CEPYME, Arturo 
Mesa, el presidente de los em
presarios locales, Angel Risueño, 
y del alcalde, Sebastián García, 
en el acto se reconocieron ade
más a las empresas “Hideanvi”, 
galardonada por su trayectoria de 
más de 30 años; y la empresa de 
conservas de pescado “Inkiele”, 
premio a la innovación.

Igualmente, se concedieron sarios ya jubilados, Antonio Rea- Lara, Manuel Moya, Francisco 
menciones de honor a los empre- les, Vicente Bustos, Santiago Ballesteros y Jesús Calero.

“Yugo”, de Crisve en 
la Copa Renault Clio
La marca de vinos “Yugo”, de las 
Bodegas Cristo de la Vega de Socué
llamos, patr ocina el coche pilotado 
por Manuel Caballo, participante en 
la Copa Renaul Clio, cuyo campeo
nato está compuesto por siete prue
bas. Caballo, tras la primera prueba, 
disputada en el Circuit de Catalunya, 
ocupa la segunda posición, tras el lí
der, Femando Navarrete. La segun
da prueba se disputó este pasado fin 
de semana en el Circuito de Cartage
na; mientras que el Circuito de “La 
Torrecica”, de Albacete, acogerá los 
días 2 y 3 de junio próximo la si
guiente pmeba.

Pedro Muñoz

El POM vuelve 
a enfrentar a 
PP y PSOE
La aprobación del Plan de Orde
nación Municipal de Pedro Mu
ñoz, que viene a sustituir a las 
normas subsidiarias urbanísticas 
que existían desde finales de los 
años 80, por parte del Ayuntamien
to de Pedro Muñoz, vuelve a ser 
motivo de enfrentamiento entre las 
dos fuerzas políticas de la locali
dad, PP y PSOE.

El alcalde pedroteño, Angel 
Exojo, en la presentación de un 
plan que permitirá, según sus pa
labras, “poner más suelo indus
trial y residencial que ningún pue
blo de la región en relación a sus 
habitantes”, ya que “prevé más de
500.000 metros cuadrados de sue
lo industrial, y habilita casi un mi
llón de metros cuadrados para la 
construcción de más de 5.000 vi
viendas y más de 150.000 metros 
cuadrados para zonas verdes” , 
acusó al PSOE local de ser los 
únicos que se habían opuesto a 
un POM “bueno para todos los 
pedroteños, y que ha contado con 
el visto bueno de la Consejería de 
Vivienda y Urbanismo”, afirman
do que los socialistas, “tendrán 
que explicar ahora su constante 
oposición y críticas infundadas a 
este POM”.

Además, el nuevo POM plan
tea una superficie total nueva de 
suelo destinado a otras dotacio
nes y equipamientos públicos de 
más de 160.000 metros cuadrados 
en los que figura el desarrollo de 
un sector que contempla la próxi
ma construcción de una Residen
cia de Mayores “que creemos 
esencial para nuestro municipio”, 
dijo el alcalde, y suelo para un 
cuarto colegio, “para cuando sea 
necesario”.

También se regula en el POM 
que se ha aprobado con el con
senso de los vecinos afectados y 
la propia Junta de Comunidades, 
la conservación del patrimonio 
cultural y arqueológico que hay 
en todo el término municipal, ade
más de potenciar el centro urbano 
de Pedro Muñoz, “porque enten
demos que no se puede desarro
llar el perímetro en detrimento del 
interior que no podemos permitir 
que se despueble”.

Sobre este asunto, el portavoz 
del Grupo Socialista en el Ayunta
miento de Pedro Muñoz, Juan Pa
rra, señalaba que, el proyecto del 
Plan de Ordenación Municipal 
presentado por el alcalde, poco o 
nada tiene que ver con el presen
tado en el Pleno del Ayuntamien
to; ya que, según el portavoz so
cialista, en el mismo no aparecen 
como suelo dotacional los terre
nos del mercado de abastos, la 
biblioteca, el cine o el antiguo cam
po de fútbol.
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